

## **Vergabe von Planungsaufträgen durch die Stadt Kirchheimbolanden (Antrag vom 03.09.2012)**

Die Stadtratsfraktion der Grünen stellt den Antrag, die Vergabe von Architektenaufträgen im Rahmen der nächsten Ratssitzung zu diskutieren. Ziel soll sein, einen transparenten, nachvollziehbaren und sachdienlichen Vergabemodus zu finden.

Begründung:

In der Regel werden Architektenaufträge (< 200.000 €) in Kirchheimbolanden nicht ausgeschrieben. In der Vergangenheit gab es eine stillschweigende Übereinkunft, dass ortsansässige Architekturbüros bei der Vergabe von Hochbaumaßnahmen gleichermaßen berücksichtigt werden sollen. Diese Übereinkunft wird aber schon seit Jahren nicht mehr eingehalten. Auf Anfrage unserer Fraktion im Februar 2012 wurden von der Verwaltung die in den letzten 10 Jahren an die ortsansässigen Architekten gezahlten Honorare zusammengestellt. Diese Liste hat große Differenzen aufgezeigt, die wir nicht für akzeptabel halten.

***Die während der 34. Stadtratssitzung am 24.10.2012 kontrovers geführte Diskussion macht deutlich, dass unterschiedliche Auffassungen bezüglich der Transparenz bei der bisherigen Vergabe von Planungsleistungen bestehen. Es besteht Einigkeit darüber, dass neuen ortsansässigen Architekturbüros die Möglichkeit gegeben werden soll, sich im Stadtrat vorzustellen. Man einigt sich darauf, dass die Planungsaufträge an Architekten bei den nächsten anstehenden Projekten sehr frühzeitig im Stadtrat diskutiert und erst dann vergeben werden.***